
 

2-6 & 1-7 LAC 特別講座 国際関係の仕事について ～生徒たちの感想～  

 

1-7（２時間目のみ参加） 

・大学生までに多くのものに興味を持ち、今のうちに視野を広げておきたいと思いました。 

 

・話を聞いて思ったのは、学生時代にどれだけ努力するかで大人になったときの職業の幅が広がると

いうことです。 

 

・将来のことを決めすぎないとおっしゃっていたのがとても印象的でした。私はいつも将来について

早く決めないととか、将来の夢がないことに焦ったりすることがありましたが、くわしく決めすぎず

モチベーションを保てる程度に勉強を頑張っていきたいと思えました。 

 

・賢い大学へ行くことがすべてではないと思いますが、大学受験に失敗してしまっても、めげずにが

んばり、長い人生の一瞬の出来事だと思えるくらいポジティブな考え方は大切だと思いましたし、見

習いたいなと思いました。 

 

・私はメンタルも弱く、すぐ卑屈になってしまいます。だからもう少しやればできたであろうことも

あきらめて失敗に終わってばかりです。失敗しても次につなげられる力が身につくよう努力したいで

す。 

 

2-6  

・将来のために、自分の好きなことをもっと見つけて、もっと自分のことを知ることが大事なのかな

と思いました。それを将来につなげれば、もっとよいのかなと感じました。そのために、今のうちに

いろんなことに挑戦し、失敗しながらがんばっていきたいと思いました。 

 

・OB の方だからこそ聞ける話で、大学受験のことや仕事内容などを詳しく聞けたのがすごくために

なりました。 

 

・私は将来国際関係の仕事に就くことにあこがれています。しかし、明確な目標がなく、第３学年と

なる今、大きな不安があります。大学がなかなか決まらず、やっと決まってもこの大学で将来後悔し

ないかと頭を悩ませていました。その状態で今日話を聞いて「考え方を変化することも大切」と感じ

ました。（略）柔軟性をもって生活することは、成功への第一歩なのかなと感じました。（略）これか

ら passionを忘れずに proactiveを持って自分の将来を決めていきたいです。 

 

・大学進学はやりたいことや方向性を決めすぎないほうがいいというのを初めて聞いたので、とても

心に残りました。自分の将来の夢で少し迷う部分がありましたが、とりあえず進んでいこうと思うこ

とができました。 
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・自分の好きなことから国際教養コースに進学しましたが、そこからさらに深めて、はっきりした目

標が持てるように努めようと思います。また、今優れた何かがなくても、そのあとの努力しだいなの

だということもわかりました。そして、同じ教室にいるクラスメイトたちが将来、それぞれ全く違う

道に進んでいくというのもよく考えるとおもしろいと思います。 

 

・自分にとって何が楽しいか、得意かについて考えることで進む進路、職業はどこがよいのか、何に

なればいいのかがわかるヒントになるのかなと思いました。自分について考える時間をこれからはも

っと多くとってみます。 

 

・学生のころは特に英語が得意ではなかった高地さんが、国際関係のお仕事を楽しそうに、そして誇

りをもって行っておられるところに魅力を感じました。私も私自身の趣味から見つかる楽しい職につ

き、高地さんのように自分の決断に誇りを持っていきたいです。 

 

・“国際的な仕事”と聞くと、私は通訳をする人や翻訳者など、英語の言語能力を全面的に使うような

仕事ばかり想像していました。けれど決してそれが全てではなく、まだまだ選択肢はたくさんあるの

だと実感しました。そしてそれを早急に決めてしまうのではなく、ゆっくり丁寧に自分にはどんな仕

事が合うのかとか、自分の得意を活かせるのは何なのかをよく考えて、後悔しない選択をしたいと思

います。 

 

・今回の講義を受けて、私はまず自分をしっかり見直す必要があると感じました。そして正確な就き

たい仕事をもう一度考えなおさなければならないと思いました。それも、人に聞かれて恥ずかしくな

いような明確な目標でなければならず、この講座はその機会を与えてくれたと思いました。 

 

・人には、THINKINGの人、COMMUNICAIONの人、LEADERSHIPの人の３つのタイプがあると

いうことを知れておもしろかったです。自分がどのタイプで、向いている職業なども知ることができ

て楽しかったです。 

 

・今回の講義でグローバルな視野を持つ人とはどんな人かを考えることができました。そのためには

若い今のうちにたくさん経験を積み重ねたいです。失敗経験を何回も積み重ねて努力しようと思いま

す。 

 

・すべての行動を行う上で大切になるのは、自分自身の勇気・行動力だと思うので、一歩踏み出して

物事に挑戦できる人になりたいです。 

 

 

それぞれに思うことがあって、吸収してくれたようでよかったです。まもなく、１年生は２年生に、

２年生は３年生になります。これからの１年をどう過ごしていくか、春休みの間に今しかできない経

験をたくさんして、新しいスタートを切ってくださいね。 


